



“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 05 de febrero de 2014.

**SEGUNDA BASE DE OPERACIONES MIXTAS EN ECATEPEC**

- \*Bedolla López da el banderazo de salida en zona de Xalostoc
- \*Reciben 61 policías 20 mil pesos cada uno para continuar estudios

Con la finalidad de blindar los accesos al municipio de Ecatepec, Pablo Bedolla presidente municipal, dio el banderazo de inicio de operaciones a la segunda Base de Operaciones Mixtas mejor conocida como BOM, en la zona de Xalostoc, que se suma a la ya instalada en la parte norte de la localidad.

La Base de Operaciones Mixtas está conformada por 80 elementos pertenecientes al Ejército Mexicano, policía federal, estatal, ministerial y municipal, que trabajarán de manera conjunta y realizarán recorridos de vigilancia en los límites de Ecatepec con Nezahualcoyotl, Tlalnepantla, Distrito Federal y en las carreteras que atraviesan el municipio, para brindar mayor seguridad a la ciudadanía.

Cabe destacar que de acuerdo a datos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) del estado de México, en el mes de enero se realizaron 314 puestas a disposición al ministerio público y la remisión de 916 personas al juez calificador, lo que representa un aumento de más del 15 y 59 por ciento respectivamente en relación al mes de diciembre del 2013; además se llevaron a cabo 552 operativos en el territorio local por parte de la policía municipal, estatal y de la BOM.

Respecto a lo anterior, Bedolla López comentó “ha ido decreciendo la inseguridad y no queremos que vuelva a remontar, se ha disminuido en un 20 por ciento el robo de vehículos y no queremos bajar la guardia”.

Este importante evento fue marco para realizar la entrega de 61 becas de 20 mil pesos a policías de un total de 200 que en próximas fechas serán otorgadas para que éstos continúen o concluyan sus estudios de nivel superior. De este modo se profesionaliza a la policía, cumpliendo con los lineamientos de la Policía Estatal Coordinada a la cual está suscrito el municipio de Ecatepec.

Asimismo, 81 elementos que conforman el Heroico Cuerpo de Bomberos del municipio recibieron un bono de 3 mil pesos para reconocer la ardua labor que realizan en favor de la comunidad.

La profesionalización y reconocimiento de los cuerpos de seguridad y rescate del municipio son un compromiso fundamental del gobierno municipal con los ecatepequenses, así como reforzar la seguridad de todos los que aquí viven y los que transitan por las vialidades que cruzan el municipio.

